



Maria Prudenskaya und Andrey Diakov in der Kirche Müglentz

30.05.2024 11:08 CEST

Benefizkonzert für das Kinderhospiz Bärenherz: Ein unvergesslicher Liederabend in Müglentz

Anfang Mai fand im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Klangraum Kirche“ in der Kirche Müglentz ein besonderes Benefizkonzert zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig statt. Die international gefeierte Sopranistin der "Staatsoper unter den Linden" Berlin, Maria Prudenskaya, und der renommierte Pianist Andrey Diakov verzauberten das Publikum mit einem unvergesslichen Liederabend.

Organisiert wurde das Konzert von Pfarrer Marcel Lepetit, der es schaffte, das erste Benefizkonzert in der Reihe „Musik in den Kirchen Thallwitz-Lossatal“ auf die Beine zu stellen. Die Veranstaltung lockte Musikliebhaber und Unterstützer gleichermaßen in die Müglenzer Kirche, wo sie eine beeindruckende Auswahl an Liedern von Brahms, Schubert, Wagner, sowie russische Kompositionen von Rachmaninov, Mussorgski, Glinka und Rimski-Korsakov genießen konnten.

Der Eintrittspreis für das Konzert betrug 20 Euro, wobei die Künstler auf ihre Gage verzichteten, um den gesamten Erlös aus den verkauften Tickets spenden zu können. Mit den zusätzlichen Spenden, die in den bereitgestellten Dosen gesammelt wurden, kamen insgesamt 1.620,50 Euro zusammen.

Das Kinderhospiz Bärenherz zeigte sich zutiefst dankbar für die großzügige Spende. Ein herzlicher Dank geht an Maria Prudenskaya und Andrey Diakov, deren außergewöhnliche Darbietung diesen Abend zu einem besonderen Erlebnis machte. Ebenso gebührt großer Dank Pfarrer Marcel Lepetit für die Organisation sowie dem Publikum und allen Spendern für ihre wertvolle Unterstützung.

Dieses Benefizkonzert war nicht nur ein musikalisches Highlight, sondern auch ein Zeichen der Solidarität und Hilfsbereitschaft zugunsten der wichtigen Arbeit des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de